

Hutíes atacan el portaaviones USS Harry S. Truman y otros buques de EE.UU. en el mar Rojo

El Ciudadano · 1 de abril de 2025

La situación escaló desde que el presidente Donald Trump anunció en marzo una operación militar 'decisiva y poderosa' contra el grupo rebelde



Los **hutíes de Yemen** anunciaron este martes que llevaron a cabo un ataque contra el **portaaviones estadounidense USS Harry S. Truman** y otros buques de guerra **en el mar Rojo**. Según el grupo rebelde, este es el tercer ataque en las últimas 24 horas como respuesta a lo que consideran una «**agresión estadounidense** contra su territorio».

También puedes leer: **Trump advierte a los hutíes e Irán: 'El verdadero dolor está por llegar'**
De acuerdo con el comunicado emitido por los hutíes, la operación incluyó el **uso de drones y misiles de crucero** dirigidos contra las embarcaciones de Estados Unidos en la zona operativa declarada por el grupo. **Yahya Saree**, portavoz militar de Ansarolá, afirmó que «las operaciones de las Fuerzas Armadas contra el enemigo estadounidense continúan, atacando a un ritmo cada vez mayor **sus buques de guerra en la región**».

El portaaviones **USS Harry S. Truman** ya había sido blanco de ataques por parte de los hutíes el pasado 30 de marzo, así como en días anteriores, lo que marca **una escalada significativa en el conflicto**.

En respuesta a estos ataques, el Departamento de Defensa de Estados Unidos anunció el despliegue de un segundo portaviones, **el USS Carl Vinson**, en la región del Medio Oriente. **Sean Parnell**, portavoz del Pentágono, declaró que la medida busca «continuar promoviendo la estabilidad regional, disuadir la agresión y **proteger el libre flujo del comercio en la región**».

La situación se ha intensificado desde que el presidente **Donald Trump** anunció a mediados de marzo una **operación militar «decisiva y poderosa» contra los hutíes**. Según el mandatario, el grupo rebelde ha llevado a cabo «una implacable campaña de piratería, violación y terrorismo contra barcos, aviones y drones estadounidenses y de otros países», **lo que ha generado pérdidas millonarias** y ha puesto en peligro vidas inocentes.

En paralelo, la aviación estadounidense ha **intensificado sus bombardeos sobre la provincia de Saada**, un bastión hutí en el noroeste de Yemen. Como respuesta, los rebeldes han reiterado que sus ataques no cesarán hasta que «**se detenga la agresión en Gaza y se levante el asedio**», según afirmó Yahya Saree.

Los hutíes han intensificado sus operaciones tras la reanudación de los ataques contra Israel después del 15 de marzo. Esta acción ocurrió luego de que **Estados Unidos comenzara a bombardear diversas provincias yemeníes** en represalia por los ataques hutíes contra barcos israelíes en los mares Rojo y Arábigo, en respuesta **al bloqueo de la Franja de Gaza**.

El escenario en el mar Rojo sigue siendo tenso, con **Estados Unidos reforzando su presencia militar en la región y los hutíes intensificando sus ataques**.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

 <https://bit.ly/3tgVlSo>

 <https://t.me/ciudadanomx>

 elciudadano.com

Fuente: El Ciudadano